

Des manifestants occupent le Ministère Public de l'État de Guerrero



Mexico, 25 novembre (RHC-Telesur) Des dizaines de manifestants ont occupé ce lundi le Ministère Public de l'État de Guerrero, au Mexique, pour exiger au gouvernement du président Enrique Peña Nieto qu'il retrouve en vie les 43 normaliens disparus le 26 septembre dernier à Iguala.

Des enseignants de la Coordination des Travailleurs de l'Éducation de l'État de Guerrero ont participé à cette occupation pour exprimer leur colère vis à vis des autorités.

Les enseignants ont interrompu les activités du Ministère Public, qui a été évacué pour éviter les affrontements.

Les manifestants ont assuré qu'ils continueront leurs actions jusqu'à ce que les étudiants disparus il y a presque deux mois soient retrouvés.



Radio Habana Cuba